

# ក្រសួង ឧណាន Le Petit Tigre



## Lettre d'information du Foyer Lataste



N°92

Avril  
2023

« Les enfants sont notre espoir pour l'avenir, notre plus grande ressource et notre plus grand investissement »

Walt Disney

### ÉDITO :

“ Voilà déjà 3 mois que j'ai rejoint la merveilleuse équipe du Foyer Lataste, et je suis heureuse de pouvoir écrire mon tout premier édito du Petit Tigre !

A peine arrivée au Foyer le 6 janvier 2023, j'ai été rapidement plongée dans l'atmosphère si chaleureuse du Foyer Lataste. J'ai été très touchée par l'accueil que m'ont fait les enfants et mes nouveaux collègues, notamment lors d'une fête organisée en l'honneur de l'arrivée des nouveaux pensionnaires du programme FA (page 3). Avoir rencontré les enfants et découvert le Foyer de cette manière a permis, aux nouveaux pensionnaires FA et à moi-même, de rapidement nous sentir bien au Foyer.

En coulisse, dans un tout autre sujet, les équipes se préparaient à lancer un des plus gros chantiers de l'association, le projet éco-ferme. Ce projet est l'aboutissement d'une longue réflexion écologique, mené par la volonté et la conviction des membres de l'association pour le bien être global de nos bénéficiaires et des populations locales. Les travaux ont d'ores et déjà commencé. Nous vous disons tout en page 4 de ce numéro.

Au Foyer, la venue de Paul, volontaire en animation, a permis de redynamiser les activités proposées aux enfants, et tous peuvent désormais exercer des activités extra-scolaires et se détendre en dehors de

leur scolarité (page 5). Les plus grands ont aussi continué de faire évoluer l'éco-club grâce à leur implication dans le programme de Friendship International : des échanges autour de l'environnement avec d'autres étudiants au Bangladesh (page 5).

Nous sommes d'ailleurs tout attristés du départ de Paul, qui termine sa mission prochainement. Je suis sûre que le Foyer et les enfants auront laissé en lui une marque indélébile (page 6).

Vous retrouverez aussi en page 6 la présentation de Sitha, le responsable Maintenance Technique du Foyer. Il occupe une place essentielle au bon fonctionnement quotidien et du bien-être des enfants !

Vous êtes curieux d'en savoir plus sur l'éducation au Cambodge ? Rendez-vous page 7 et apprenez-en davantage sur le développement des formations supérieures .

Enfin retrouvez en dernière page (page 8), les actualités de l'association en France, rencontrez Christine, nouvelle ambassadrice du Foyer Lataste, ainsi que notre nouveau partenaire.

”

### SOMMAIRE

Page 1  
Édito

Page 2  
Brèves du trimestre

Page 3 et 4  
Actualités

Pages 5  
Les activités extra-scolaire au Foyer Lataste

Page 6  
Turn over dans l'équipe française de terrain

Page 7  
Développement des formations supérieures au Cambodge

Page 8  
Dynamisation du réseau en France

### LEXIQUE

FA : Filleuls Autonomes -les internes du Foyer

FI : Filleuls Isolés

MF : Maison Familiale

FP : Formation Professionnelle

CSS : Centre de Soutien Scolaire

Justine COMBES Service Civique

# BRÈVES DU TRIMESTRE : JANVIER À MARS 2023



2 janvier : Rentrée scolaire et lancement nouveau projet des internes du Foyer



Janvier : Installation des étudiants à Phnom Penh



7 janvier : Fête d'arrivée de Justine / départ de Florent



30 janvier : Projet d'échange des internes du Foyer Lataste avec le Bangladesh



15 février : Lancement des travaux de l'éco ferme



5 février : Distribution trimestrielle auprès des filleuls isolés



2 février : Don de matériel à l'école primaire par ETE et suivi medical des enfants



30 janvier : Visite du Rotary Club USA



16 février : Visite de l'école supérieure d'hôtellerie Sala Baï



19 février : Lancement activités extra-scolaire



8 mars : Journée de l'orientation



14 mars : J-500 des JO de Paris à l'Ambassade de France



Début des travaux à l'éco-ferme



# LE PROGRAMME DE L'INTERNAT DU FOYER LATASTE

*DEPUIS 2023, DE NOUVEAUX PENSIONNAIRES ONT INTÉGRÉ LE PROGRAMME DE L'INTERNAT*

Le programme des internes du Foyer Lataste (programme FA dans notre jargon interne) est l'un des projets historique et structurant du Foyer Lataste. Depuis 14 ans, des adolescents scolarisés au collège ou au lycée sont accueillis dans ce programme. Il est la continuité logique du programme Maisons Familiales et est ouvert aux nouvelles familles. Dès leur passage au collège, les enfants changent de programme et gagnent ainsi un peu plus en autonomie, en indépendance et en responsabilité.

Le programme FA est essentiel pour les adolescents et permet une continuité de l'action éducative, de la scolarisation et du développement sein de l'enfant. Initialement, ce programme pouvait accueillir jusqu'à 35 jeunes. Pour des raisons financières, les effectifs ont été diminué d'année en année arrivant jusqu'à un groupe de 18 prévu pour 2023.

Ainsi l'équipe de terrain a proposé d'ouvrir le programme à un nouveau type de public pouvant participer financièrement au programme. En effet, le Cambodge se développe et de plus en plus de familles peuvent se permettre de financer la scolarité. Ces familles sont aussi à la recherche du meilleur environnement éducatif pour leurs enfants et le Foyer propose un accès à une bibliothèque, une salle informatique, des activités extrascolaires, un accompagnement éducatifs, des salles d'étude, etc.

Ainsi une étude de faisabilité a été mise en place par le responsable de programme en décembre pour recenser le nombre de familles intéressées. Le succès est au rendez-vous car (dès la première année) ce sont 18 jeunes qui sont accueillis et une liste d'attente se constitue déjà pour les prochaines années.



*Promotion 2023 des collégiens et lycéens FA*

## VERS UNE MIXITE SOCIALE

Les impacts de cette transformation ne sont pas seulement financiers, ils sont aussi socio-éducatifs. En effet, l'image du grand public sur les enfants du Foyer va être modifiée. Pour certains jeunes il est parfois stigmatisant de dire qu'ils sont accueillis au Foyer car cela signifie qu'ils sont pauvres ou orphelins. Accueillir des jeunes non issus de cette catégorie sociale permettra de déconstruire l'image du Foyer et facilitera l'intégration des enfants.

De même, la mixité sociale a un réel impact éducatif positif. Les études en sciences cognitives le prouvent, la rencontre de la différence, la confrontation des idées et des parcours permettent une ouverture d'esprit et facilitent globalement les apprentissages.

Ainsi, en plus de permettre de mieux assumer les charges fixes de l'internat, cette ouverture à toutes tous ambitionne d'améliorer encore la qualité éducative du Foyer. C'est aussi un réel plaisir pour tout le monde de retrouver un programme FA complet avec 36 internes au Foyer, redonnant de la vie et de l'activité au Foyer.

*Simon DELABOUGLISE, Coordinateur*



*Les lycéens internes indépendants en 2022*



## LE PROJET ECO-FERME

DEPUIS QUELQUES ANNÉES, L'ASSOCIATION DÉVELOPPE DES ACTIONS EN FAVEUR DE L'ENVIRONNEMENT AFIN DE DEVENIR UNE ASSOCIATION MODÈLE DANS LE DOMAIN DE L'ÉCOLOGIE. LE PROJET DE CRÉATION DE L'ÉCO-FERME DU FOYER LATASTE SERA L'ABOUTISSEMENT DE TOUTES CES AVANCÉES. L'ASSOCIATION A DONC DÉCIDÉ DE TRANSFORMER SA RIZIÈRE DE 6 HECTARES EN ÉCO-FERME INCLUANT : MARAÎCHAGE, RIZICULTURE, AVICULTURE, PISCICULTURE ET SYLVICULTURE. AUTANT D'OPPORTUNITÉS POUR LES BÉNÉFICIAIRES D'ACQUÉRIR UN SAVOIR-FAIRE ADAPTÉ À LEUR SITUATION. LES TRAVAUX ONT DÉBUTÉ EN FÉVRIER DERNIER, ET LE PREMIER CHANTIER, LA RIZIÈRE, LES DIGUES ET CANAUX D'IRRIGATION POUR PRÉVENIR DES INONDATIONS ET SÉCHERESSES, EST TERMINÉ. RETROUVEZ L'INTERVIEW DE MALAI, LE DIRECTEUR OPÉRATIONNEL DU FOYER, QUI NOUS EXPLIQUE CE QU'IL EN EST :

### Qu'est-ce que le projet éco-ferme ?

Le projet éco-ferme est la construction sur notre terrain de plus de 6 hectares d'une zone d'exploitation agricole diversifiée, basée sur la polyculture vivrière. L'éco-ferme inclura : maraîchage, riziculture, aviculture, pisciculture et sylviculture. Le chantier a déjà commencé avec la création des protections inondations et sécheresses. La prochaine étape s'enchaînera très rapidement. Nous avons voulu inclure les enfants au maximum dans ce projet et allons bientôt planter nos futurs arbres fruitiers sur l'ensemble sur de la ferme. Une maison est aussi en cours de construction pour les futurs salariés qui s'occuperont de l'exploitation et pour accueillir du public.

### Pourquoi avoir choisi de créer l'éco-ferme ?

La création de l'éco-ferme a été motivée par plusieurs facteurs. Tout d'abord, nous avions un grand potentiel de ressources agricoles appartenant au Foyer Lataste qui n'étaient jusqu'à présent pas utilisées de manière optimale. Le Cambodge est confronté encore aujourd'hui à la monoculture du riz. Il y a donc un réel besoin de diversification des cultures afin d'éviter l'épuisement des sols. La création de l'éco-ferme du Foyer Lataste permettra ainsi de diversifier les types de cultures et de devenir un modèle dans le domaine de l'agroécologie locale. Ce projet sera ainsi un moyen pour le Foyer de tendre vers une plus grande autonomie financière et alimentaire pour nourrir les enfants, mais également les familles isolées en renforçant notre éco-responsabilité. Nous pourrons également essaimer les bonnes pratiques dans la communauté locale et auprès des enfants que nous soutenons. De plus, l'éco-ferme offrira un espace qui peut aider l'ADTK à générer des revenus pour soutenir ses programmes. Cela permettrait également d'offrir une éducation aux bénéficiaires de l'association sur les pratiques agricoles durables et la production alimentaire.



Zone de pisciculture

### Qui en bénéficiera ?

Les 60 enfants et la dizaine d'adultes vivant quotidiennement sur le site du Foyer Lataste seront les principaux bénéficiaires du projet via la production de l'écoferme à la cantine (légumes, poissons, volailles, œufs et riz). Les enfants des programmes MF, FA, FI et leurs familles pourront bénéficier de l'éco-ferme en ayant accès à une source d'aliments frais et locaux, ainsi qu'en apprenant les compétences agricoles de base. De même pour les enfants du centre de tutorat CSS et leurs familles.

Dans l'ensemble, la création de l'éco-ferme sera bénéfique pour toute la communauté et offrira de nombreuses opportunités pour améliorer la qualité de vie des bénéficiaires du Foyer.

Les enfants de l'école Somra Khomar et du Lycée de Khla Kaun Thmey bénéficieront aussi de sensibilisation sur le terrain.

**Merci à nos partenaires pour leur soutien à ce projet: les Foundations Héloïse Charrua, Graines de Futur, Masalina et Natixis Foundation.**

*Propos recueillis par Justine COMBES*



Tranchée de la rizièr



# LES ACTIVITÉS EXTRA-SCOLAIRES AU FOYER

## LES ACTIVITÉS HEBDOMADAIRE

Les enfants issus des Maisons Familiales ont maintenant plus d'activités extra-scolaires. Nous avons mis en place, dès février, des activités qui restent en lien avec la culture khmère comme la boxe, la danse et la musique. L'équipe n'a pas imposé le choix des activités, ce sont les enfants eux-mêmes qui ont choisi ce qu'ils souhaitent pratiquer.

A ces activités khmères, nous avons ajouté des cours de natation. Un groupe de quatre MF et huit FA vont tous les dimanche à la piscine pour apprendre à nager. Pour bien apprendre, ils ont chacun des séances pendant un mois et demi.

Nous avons également mis en place plusieurs actions tournées vers le choix des enfants. Tous les samedis soir, nous proposons aux enfants de regarder un film en plein air. Je leur propose 3 films avec quelques informations sur le synopsis. Chacun à la possibilité de voter. Ils sont plus excités à l'idée de regarder quelque chose qu'ils ont choisi eux-mêmes !

Au quotidien, les MF ont toujours une heure d'activités par jour, comme des jeux, de la peinture ou des projets liés à l'environnement. Le compost sera d'ailleurs bientôt équipé d'un panneau géant pour sensibiliser à l'utilisation du plastique !

Les mères d'accueil jouent également un rôle important, dans ces activités elles sont présentes à chacune d'entre elles, jouent avec les enfants, et les accompagnent dans leurs difficultés. Elles sont également très investies sur chaque activité qui concernent l'environnement.

*Paul GAMBULI, Service Civique*



Cours de musique avec les enfants des Maisons Familiales



Echauffement avant le cours de boxe khmère

## LES ACTIONS DE L'Eco-CLUB

Depuis le début de l'année, Ravy, le responsable du programme des internes du Foyer Lataste, a établi un partenariat avec l'ONG Friendship International dans le but de permettre aux jeunes du Foyer de participer à des échanges et des réflexions autour de thématiques environnementales. C'est la première fois qu'une structure Cambodgienne participe à ce programme qui relie la France, la Suisse, la Belgique et le Bangladesh.

Les adolescents du programme des internes entretiennent désormais des échanges avec des élèves au Bangladesh sur des questions écologiques. Les deux pays ont partagé une première production vidéo pour présenter leur environnement et leur culture, puis ils ont eu l'occasion de se rencontrer et de communiquer en visioconférence, ce qui a été un moment riche en découvertes !

Le travail sur la thématique de réflexion environnementale des deux pays, portant sur « Un problème climatique spécifique à votre pays, comme un cyclone, une sécheresse, une inondation, etc., ou tout autre problème climatique et sa gestion », a maintenant commencé. Les jeunes ont choisi de présenter le sujet : «Inondations et typhons au Cambodge : faire face aux conséquences sur la santé, l'agriculture et le développement socio-économique du pays».

C'est également une occasion pour eux de progresser en anglais, mais aussi de cultiver de nouvelles compétences professionnelles, comme le leadership, la gestion de projet et l'esprit critique. Prochainement, au sein de l'Eco-Club, les enfants mettront en place des projets pour soutenir la communauté de la province... Affaire à suivre !

*Justine COMBES, Service Civique*



## L'équipe au Cambodge

# DÉPARTS ET ARRIVÉES DANS L'ÉQUIPE LOCALE

### UNE ÉQUIPE HAUTE EN COULEUR

L'équipe du Foyer Lataste est composée de 15 salariés khmers permanents et 3 français en volontariat. Pour que vous puissiez avoir un aperçu de ces personnes qui s'investissent au jour le jour dans le projet du Foyer, nous vous invitons cette fois ci à découvrir Sitha, «Responsable Maintenance Technique».



“ Avant d'être au Foyer Lataste je travaillais en Thaïlande dans une usine qui fabriquait du plastique et j'y suis resté 8 ans. Ma femme et moi sommes rentrés au Cambodge lorsqu'elle était enceinte de notre dernière fille mais le Covid est arrivé et nous n'avons pas pu retourner en Thaïlande. J'ai connu le Foyer Lataste car ma famille est bénéficiaire du programme FI, et Sophea, la responsable du programme m'a parlé d'une offre d'emploi au Foyer. J'ai donc postulé. Aujourd'hui je m'occupe de tout l'entretien et les réparations du Foyer, je rénove les bâtiments (eau, électricité, extension des maisons, peinture etc..) et je m'occupe aussi du système de purification d'eau potable que nous avons. Je m'occupe aussi des besoins des mères d'accueil et des enfants lorsqu'ils ont besoin. ”

Ce qui m'a le plus étonnée en arrivant au Foyer c'est l'entraide que nous avons les uns avec les autres. Il y a toujours un membre de l'équipe qui répond présent, et ils ont toujours été là, chaque fois que j'en ai eu besoin.

#### Portrait chinois :

- Un plat : je serais du piment, parce que j'adore ça
- Un animal : un coq, parce que j'aime les manger
- Un moment de la journée : la fin de la journée car il fait moins chaud
- Un rêve : je rêve d'ouvrir mon propre magasin

### TÉMOIGNAGE DE PAUL

“

C'est avec émotion que j'écris ces lignes, 6 mois après avoir passé de merveilleux moments au sein du Foyer Lataste.

Lors de mon arrivée j'ai été si bien accueilli. Mes débuts ont été compliqué, mais le sourire et la joie de vivre des enfants ont provoqué chez moi une émotion indescriptible. C'était pour moi une première expérience à l'étranger, et une première expérience en tant qu'animateur.

J'espère avoir rempli toutes les demandes du Foyer. Mes plus beaux moments sont ceux passés avec les enfants. Je n'oublierai jamais cette expérience passée avec eux et avec l'équipe khmère qui m'a également beaucoup accompagné dans cette aventure.

Merci à Simon pour l'intégration, le suivi et d'avoir été là pour répondre à toutes mes questions.  
Merci à Florent pour m'avoir aidé à m'intégrer plus facilement et faire ma place au sein des enfants.  
Merci à Justine pour tous les coups de main quand j'en ai eu besoin.  
Merci à toute l'équipe khmère du Foyer pour cet accueil que je n'oublierai jamais.

Et le plus important, merci aux enfants pour leur joie de vivre, leurs sourires, leur amour et leur patience, car au début, la communication n'est pas ce qu'il y a de plus simple. Ils ont réussi à être patients et grâce à ça j'ai pu créer des liens avec eux qui resteront à jamais gravés en moi.



Paul GAMBULI, Service Civique

# LE DÉVELOPPEMENT DES FORMATIONS SUPÉRIEURES AU CAMBODGE

AU COURS DES DERNIÈRES ANNÉES, LE GOUVERNEMENT CAMBODGIEN A MASSIVEMENT INVESTI DANS LES FORMATIONS SUPÉRIEURES, CONSCIENT DE L'IMPORTANCE D'UNE MAIN-D'ŒUVRE LOCALE QUALIFIÉE POUR LE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE DU PAYS. CETTE CROISSANCE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR AU CAMBODGE A EU UN IMPACT SIGNIFICATIF SUR L'EMPLOI ET L'ÉCONOMIE DU PAYS CES DERNIÈRES ANNÉES ET LES DIPLOMÉS DES FORMATIONS SUPÉRIEURES SONT DE PLUS EN PLUS RECHERCHÉS SUR LE MARCHÉ DU TRAVAIL.

Ce développement a notamment permis de rendre les formations supérieures plus accessibles géographiquement, et dans de nombreux domaines. En plus des écoles traditionnelles, le Cambodge a également déployé un certain nombre de programmes d'enseignement à distance et en ligne, offrant une plus grande flexibilité aux étudiants qui cherchent à obtenir une formation supérieure à condition qu'ils bénéficient du matériel informatique adéquat.



Cependant, cet accroissement parfois anarchique des universités, publiques comme privées, tend à transformer le milieu de l'éducation comme un marché lucratif comme un autre. Certains organismes sont aujourd'hui peu regardant sur la qualité d'enseignement et promettent, à tort, une meilleure qualité de vie aux familles qui acceptent de dépenser beaucoup d'argent.

Ces rapides changements nécessitent un temps de travail de plus en plus important pour le responsable du programme étudiant de l'association, qui doit faire le tri dans les formations intéressantes et à écarter. La multitude d'intitulé des formations (associate degree, bachelor degree, master degree, qualification professionnelle, diplôme professionnel, formation diplômante ou non...) complexifie l'exercice de compréhension nécessaire pour que les jeunes choisissent sereinement leur orientation post-bac. A cela s'ajoute aussi une ouverture du Cambodge vers des métiers encore inconnus, notamment dans le digital, l'ingénierie, le tourisme et la finance. Ces métiers porteurs sont difficilement compréhensibles pour les familles que nous accompagnons qui malgré tout, doivent être impliquées dans le parcours scolaire de leur enfant.

## QUELLES SONT LES CONSÉQUENCES SUR LE PROGRAMME ÉTUDIANT MENÉ AU FOYER ?

Jusqu'alors, seulement deux journées d'orientations étaient suffisantes pour à la fois permettre aux jeunes de choisir un métier et cibler les études correspondantes. La quasi-totalité des étudiants devaient se rendre à Phnom Penh pour leurs études. Le suivi assuré par le responsable de programme se structure entre entretien individuel avec les étudiants, rencontre avec les universités et médiation scolaire auprès des familles pour s'assurer qu'ils soutiennent le choix de leur enfant.

Cette démarche n'est plus suffisante et doit évoluer rapidement. Pour prendre en compte les évolutions du Cambodge, nous devons approfondir d'une part l'orientation professionnelle et d'autre part l'orientation scolaire. Sans cette refonte, nos étudiants ne pourront bénéficier des opportunités offertes par les nouveaux cycles de formations et risqueraient d'être restreint à des métiers désormais en perte de valeurs. Il s'agit aussi de possibles économies pour l'association puisqu'il est souvent moins coûteux de faire des études en provinces (Sisophon, Battambang...) qu'à Phnom Penh. Par ailleurs, inciter les étudiants à rester dans la région va dans le sens du développement local, l'une des convictions de l'association.

Ainsi, toute l'équipe, et en premier lieu le responsable de programme étudiants, réfléchissent aux évolutions nécessaires. Les rencontres avec d'autres ONG sont enrichissantes dans ce domaine. Il apparaît essentiel de développer une orientation professionnelle à partir du grade 9 (5 eme) afin de permettre aux enfants de définir quel cœur de métier les intéressent le plus. Le grade 9 est statistiquement le plus propice aux abandons scolaires. Cette orientation professionnelle pourra se faire via des rencontres avec des professionnels, des stages, des découvertes des programmes de formations professionnelles, etc.

Par la suite à partir du grade 10 (seconde) l'orientation scolaire doit être la priorité. Les jeunes sont plus conscients de leurs aptitudes et limites mais ont surtout la capacité de se projeter sur le long terme. Des rencontres avec d'anciens étudiants, des responsables d'universités et des visites des campus sont à mettre en place pour permettre aux jeunes de construire leur propre orientation scolaire. Bien entendu un accompagnement individualisé est à renforcer avec des entretiens réguliers. Cet enjeu scolaire et sociétal de l'orientation ne peut se faire sans un budget adapté. Les recherches de financement sont en cours pour donner toute sa place à cette nouvelle démarche qui au fur et à mesure prendra de plus en plus d'importance dans le parcours de nos bénéficiaires.



## TÉMOIGNAGE DE CHRISTINE : NOUVELLE AMBASSADRICE DU FOYER LATASTE EN CHARENTE-MARITIME

CHRISTINE POUGET EST MARRAINE DE L'ASSOCIATION DEPUIS 2016. DEPUIS QUE LE SIÈGE DE L'ASSOCIATION A DÉMÉNAGÉ EN CHARENTES MARITIME (EN 2021), NOUS NOUS SOMMES RENCONTRÉS PLUS SOUVENT QU'AVANT. C'EST LORS DE CES RENCONTRES QUE DES PROJETS DE DÉVELOPPEMENT DU RÉSEAU LOCAL SONT NÉS. DEPUIS QUELQUES MOIS, CHRISTINE A ENDOSSE LE RÔLE D'AMBASSADRICE DU FOYER LATASTE ET A IMPULSÉ DE NOMBREUX ÉVÉNEMENTS. TÉMOIGNAGE DE SON ENGAGEMENT

**C'est par ma fille Marine que j'ai découvert le Foyer Lataste car elle y a fait son stage de fin d'étude en 2016. J'ai eu un véritable coup de cœur pour cette association, ses objectifs, ses actions, ses valeurs. Je suis devenue marraine et depuis quelques mois ambassadrice.**

*Ma mission était d'intégrer le Foyer Lataste dans le tissus associatif rochelais et de le faire connaître. L'association a adhéré à France Bénévolat 17 en novembre 2022, au Collectif Actions Solidaires en février 2023. Un article présentant le Foyer Lataste va paraître dans le prochain journal des associations, Solidarochelle.*

*Le printemps s'annonce riche en rencontres et en projets ! Tous les ans depuis 20 ans, et dans le cadre de la semaine de la paix coordonnée par le mouvement pour la paix, le collectif des centres de loisirs de l'agglomération Rochelaise organise une journée festive placée sous le signe de la solidarité internationale et de la paix. Cette année, cette journée se déroulera le 24 mai.*

*Le sens de l'action est de soutenir une association locale qui œuvre pour l'amélioration des conditions de vie des enfants du monde. Le Foyer Lataste a l'honneur d'avoir été sélectionné organisation phare pour la journée des droits de l'enfant et de la paix ! Tous les enfants des accueils de loisirs de la ville et de l'agglomération vont bâtrir leur projet pour recueillir des fonds, en relevant des défis ou en confectionnant des œuvres.*



**VOUS AUSSI DEVENEZ AMBASSADEUR DU FOYER LATASTE SUR LA MISSION QUI VOUS INTÉRESSE.**  
Plus d'infos ici : <https://aeclataste.org/wp-content/uploads/2021/10/Livret-ambassadeurs-2021.pdf>

### AGENDA DES ÉVÉNEMENTS À VENIR À LA ROCHELLE :

- Du Mercredi 26 avril au mercredi 10 mai 2023 : Rencontre avec 500 enfants de 6 à 11 ans de 14 centres de loisirs.
- Mercredi 24 mai 2023 : Journée de la solidarité et de la paix. Rencontre festive entre tous les enfants des centres de loisirs. Chaque centre tient son stand au profit du Foyer Lataste.
- Début juillet 2023 : Remise du chèque de soutien au Foyer Lataste à l'hôtel de ville de La Rochelle.

## LA FONDATION BERGER CAMBODGE, UN NOUVEAU PARTENAIRE

La Fondation Berger Cambodge soutient des actions menées en faveur des personnes fragilisées, nécessiteuses, en grande difficulté et en particulier des jeunes défavorisés du Cambodge et des populations démunies accueillies en France.

Nous avons rencontré cette Fondation via le réseau de Caritas France. La Fondation Berger Cambodge, ayant elle même des actions au Cambodge, a été sensible à notre action et nous soutient en 2023 à hauteur de 10 000 euros.

Un immense merci à la Fondation Berger Cambodge !

**Fondation  
Berger Cambodge**



Sous égide de la  
**Fondation Caritas France**